
IT 企業経営者・上級管理者向けセミナー

外国人IT 人材の活用事例
（日本国内採用や現地法人設置）

多くの IT 企業が課題としてあげている人材の確保の面から、「外国人 IT 人材の活用（日本国内採用や現地法人設置）」
をテーマに、講演とパネルディスカッションを行います。

日本国内で IT エンジニアの確保が非常に厳しくなっている中、外国人エンジニアを採用したり、
オフショア先として現地法人を設立する動きが、大手 SIer 以外でも少しずつ増加している。
そのような先進的な取組をしている企業や、それを支援している産官学の取組から、皆様方の
経営に参考となる事例の発表をしていただく。

開 催 要 項

プログラム・講演内容は裏面へ→

日時   2019 年 11 月 19 日（火）
　　　  13 時 50 分から 16 時 50 分まで（ 受付 13 時 30 分から）

https://www.acu-h.jp/sapporo/koutsu_access

メインテーマ 外国人 IT 人材の活用（日本国内採用や現地法人設置）

申し込み  下記 URL の申し込み専用サイト「connpass」からお申し込みください。
   https://yoshida-jobi.connpass.com/event/152439/

必要事項

申込先 yoshioka@invite.gr.jp 　（担当：吉岡）

・氏名　・会社名　・所属　・携帯電話番号　・E-mail アドレス

※ 定員（50 名）に達し次第締め切ります。
※ 参加費は無料です。
※ 会場までの交通・宿泊の手配や費用負担は各自でお願いします。

申し込みサイトにアクセスできない方は、E-mail にて下記必要事項を記載の上、
申込先のメールアドレスへご送信ください。

無料
セミナー

こちらのボタンから会員登録（登録済みの方はログイン）の上、お申し込み手続きにお進みください。

学校法人吉田学園受託：文部科学省　専修学校による地域産業中核的人材養成事業
札幌（北海道）をモデルとした地域創生のための IT 人材育成と企業連携推進事業

主催：学校法人吉田学園　吉田学園情報ビジネス専門学校

場所   アキュ札幌アスティ 45 中研修室 1206
　　　  ACU-A（アスティ 45　12F）
   札幌市中央区北 4条西 5丁目アスティ45ビル12F



当社には３カ国の外国人エンジニアが活躍しています。いずれも優秀で今後も良い人材は
積極採用する方針です。特にベトナムについては現地視察も行い、開発環境、日本語スキル、
仕事に対する彼らのやる気に本気度を感じ進出を決断。それから約 3 年。
現在では当社の成長スピードは海外エンジニアなしには語れないほどになっています。
乗り越えないといけない課題もありますが、私たちが彼らの勢いに乗る形で更なる前進を
目指しています。

弊社ではインドからの従業員を 1 名採用しています。IT 人材交流事業での 2 週間のインター
ンをきっかけに採用を決定しました。島根県以外に住んだことがない社員が多いなか、ま
た保守的と言われる島根県のなかで、仕事や生活していくうえでは実際色々な事がありま
す。実際の出来事を紹介したいと思います。今までとは違った環境で色々な事があると思
いますがバイタリティを持って仕事に取り組む従業員の姿を伝えられたらと思います。

遠藤 清豪 氏　島根県出身 1969 年生
大学卒業後渡米しカリフォルニア州立大学サ
クラメント校を卒業しその後粘土瓦メーカー
の米国法人で働く。2011 年より株式会社島
根情報処理センターにおいて経営企画部門を
担当する。インド人従業員採用時には、入社
までの調整、入社準備、入社後のアフターフォ
ロー等の対応し、インド人従業員を介したイ
ンド企業とのニアショア発（トライアル）を
全般的にインド企業との提携業務を推進して
いる。

芦田 秀之 氏    千葉県出身 52 歳
企業とは、人の集まりであり、人に帰結する。
人材の城を以て企業足り得る。１個人（エン
ジニア）の重みは企業１社の重みと一緒と定
義する。エンジニアが持続的に成長し続ける
ために、サポート出来る事は何か？エンジニ
アの成長無しに企業の成長もあり得ないから
だ。

プログラム 

講師プロフィール

13:30～  受付開始

13:50～14:00 オープニング主催者挨拶

14:00～14:45 海外エンジニアって素晴らしい！ 人材がとても豊富で明るい未来が！
   【講師】株式会社 Ruby 開発　代表取締役 芦田秀之 氏

14:45～15:30 『外国人従業員を採用してみて分かったこと』
   【講師】株式会社島根情報処理センター　常務取締役 
   遠藤清豪（えんどうきよたけ）氏

講演１

講演２

川端 光義 氏
一般社団法人 Ruby ビジネス推進協議会理事
1998 年からソフトウェア開発を 15 年以上経
験。2012 年に株式会社アジャイルウェアを
設立。2014 年には OSS の Redmine 機能拡
張プラグイ『Lychee Redmine』、2018 年に
は議事録リアルタイム共有サービ『GIJI』を
自社開発・販売する。アジャイルウェアには、
ドイツ人とブルガリア人のエンジニアが在籍
しており、外国人の募集をかけていなくても、
自然と応募が集まっています。

15:45 ～ 16:45 パネルディスカッション
講演内容及び受講者の方々が日頃に感じておられる外国人人材活用に
関する疑問等にお答えする形で進めます。

   【パネラー】講演者全員・
   株式会社アジャイルウェア　代表取締役 川端光義 氏


